

Richterswil, im August 2017

HERZLICHEN DANK

für die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit, die wir zum Abschied von

Fritz Müller-von Burg

erfahren durften.

Die tröstenden Worte, gesprochen und geschrieben, und die mit Mitgefühl verfassten Karten unterstützen uns in der schweren Zeit.

Allen, die an der Abschiedsfeier teilgenommen haben, sind wir sehr verbunden und wir danken Frau Hilty für die würdige Gestaltung und Frau Wohlwend für den musikalischen Beitrag am Flügel.

Die grosszügigen Spenden an die Spitex Richterswil-Samstagen freuten uns sehr.

Wir vermissen ihn.

Die Trauerfamilien